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◉学校の教育活動について、お気づきのことや改善案などがあればご記入ください。

・DXを活用したペーパーレスに期待します。配布プリントが多すぎます。また、紙ベース　ではB5

サイズやB4サイズでは無く、A3サイズやA4サイズに統一して欲しいです。

・先日お知らせがありました、A時程・B時程・C時程の記載についてです。校長先生からの　お手

紙の時点で、「わかりにくさを解消するため…変更」とありましたが、率直にお伝え　すると更にわ

かりづらくなっているような印象を受けました。まず先生たちが上手く使い　こなせるのかな？と

思いました。

・学校で、何を目的にどのような授業をしてるのか伝わってこない(子供も特に話さない）

・健全な生活ができていることに感謝しています。

　先生方、本当に毎日ありがとうございます！

・宜しくお願い致します。

・行事やその他（遠足など）の写真の注文制度があると嬉しいです。

・ギガ端末の使い方に問題を感じています。そろそろ持ち帰りを見合わせてほしいです。家　で

ゲーム(タイビングゲームなどですが)やEテレの動画鑑賞をしていることが多く、時間　を注意した

りするのですが、監視が非常に難しいと感じています。「お友達はギガ端末を　使ってネットでプ

ログラミング(スクラッチ)をやっている、みんなやってるよ」と言って　おり、問題意識も持っていま

せん。学習の範囲内での使用、ということが、どこまでを意　味するのか、 親としても不透明で管

理が難しいです。

・放課後の校庭開放を早く実現して頂きたいです。

・自分のクラスのホームルームが終わったらすぐ帰らないといけないため、他のクラスの友　達と

一緒に帰れない時が多く、リバリエ(港町)以外の方面は子どもが少ないので、多少の　時間で あ

れば、少し待ったりして一緒に帰れるようにしてあげてほしいなと思います。

・重たいギガたんを毎日持参するのは大変であり発育にも良く無いだけでなく、紛失や故障　にも

繋がるため、基本は学校に置いておくことにして欲しいです。

・兄弟で旭町小学校にお世話になりました。2人とも、楽しい6年間を過ごさせていただき　ました。

学校関係者の皆様、本当にありがとうございます。この場をお借りしましてお礼　申し上げます。

・小学校に通ってとっても様々な点において成長しております。大変な中、ご尽力いただき　有難

うございます。

・いつも温かなご指導ありがとうございます。

・昨今、暑さが厳しく、屋外活動や体育館での活動は子供も先生方も体調が心配になりま　　す。

体育館の空調設備の改善を是非進めていただきたいです。

・担任の先生方に毎日感謝しています。

・アンケートなので無記名にして欲しいです。

・作文や掲示物など、学年相応の文章が書けるよう指導して頂けたらと思います。

・エアコンの調整出来てますか？学校が寒すぎたら暑すぎたりするようです。



・ミニテストあることはとても良く、満点目指し、ミスした原因を一緒に分析し対策を考え　る練習す

る材料として利用しています。

・調理実習をもっと増やして欲しいです。

・筆箱の件ですが先生に筆箱を注意されたとのことですが他の子何人かペンケース？をまだ　使

用してると聞いています。何年生からペンケースにしてよいなどきちんと定めて欲しい　です。何

組はオッケーで何組はダメはどうしてでしょうか？また荷物が多いためハードタ　イプのものだと

場所をとってしまいます。

・体操着に名前を着けるのはなぜですか？旭町小学校は名札していないのに体操着にだけ名　

前つける意味がわかりません。そして6年生はほとんどつけてないと聞きました。 一年生　の時

に連絡ありましたがその後はないのですか？学年が変わる度付け替えるならその連絡　もきち

んとしてほしいです。

・『みんなの校庭プロジェクト』ですが、未だ開始されていない事が心配です。子ども達に　は適切

な説明と納得を得られていますでしょうか？代表委員さんもクラスのみんなとどう　あるべかや

ルール等をしっかり検討して開始に向けて士気高く楽しみにしていたこと、去　年保護者への説

明会があったことを鑑みても今期4月からスタートするものだと思ってお　りました。半年以上経っ

た今もまだ始動しておらずで少し残念です。子ども達には成功体　験を多くさせてあげたいため、

自分たちが一生懸命考え取り組んだ事がスピード感を持っ　て実現される日を応援しておりま

す。

・ズームでたまに授業風景が見れるようにしてほしい。あと、ギガ端で時間割りが見れない　時が

あるようです。

・もっと写真とか撮ってもらったり写真がもらえたり買えるといいなと思う。

・始業式や修了式まで学校のある日は給食もあると非常に助かります。

・もう少し頻回に学校内で匿名でもいいのでアンケートなどで意見を反映して頂きたいで　　す。

・いつも、ありがとうございます。

・4時間授業が多すぎて困ります。

・宿題で日記でもいいので、字や文を書く機会がもう少し多くてもいいのではないかなと思　いま

した。

・体育館を早く改修してほしい。

・いつもありがとうございます。

・わかりづらいことが多い。情報を十分にまとめて整理して案内してほしいと常々思う。


